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会議に付した事件 

（１）令和２年第１回臨時会について 

…会期日程について協議 

 （２）議員と語ろう会について 

    …各常任委員会から８月４日までにテーマを出してもらうことで決定 

議事の経過（出席者の発言は以下のとおり） 

開会（午前９時30分） 

事務局長 議会運営委員会ですが、この後全員協議会、本会議がございますので、以前は

全員協議会室でやったんですが、会議の準備の都合上とか、移動の都合上で本日はこ

の会議室でやることにいたしましたのでよろしくお願いいたします。 

それから、新型コロナウイルス対策のためドアのほうはちょっと開放ということで

やらせていただきますので、よろしくお願いしたいと思います。 

それから、８月４日に行う予定の議会運営委員会のほうは全員協議会室のほうで開

催する予定でございますので、あらかじめご了解、お願いしたいと思います。 

それから全員協議会室のほうなんですが、３密を避けるということもありまして、

議員の机の間隔を間をちょっと取ましたので、そういうことでご了解をして実施して

いただきたいと思います。 

それでは、以上でございますよろしくお願いいたします。 

委員長 皆さん、おはようございます。 

今日第１回の臨時会ということで、議会運営委員会、ご参集いただきまして、誠に

ありがとうございます。 



提出予定議案についてと、会議日程と、また議員と語ろう会のテーマについてをご

審議いただければ、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、始めたいと思います。 

ただいまの出席委員は５名であります。 

欠席委員は小池委員の１名であります。 

定足数に達しておりますので、これより議会運営委員会を開会いたします。 

会議事件の説明のため、市長、副市長、総務部長の出席を求めております。 

職務のため議長、副議長及び議会事務局職員が出席しております。 

ここで議長よりご挨拶をお願いいたします。 

議長 おはようございます。 

臨時会ということで新型コロナウイルス関係が議題に上がっております。 

大分昨日あたりは茨城県も感染者が増えてるということで、水戸市内あたりは何か

クラスターというのが、そういうあれでちょっと心配でございます。 

少なくとも拡大防止にさらなるご尽力を賜りたいなとこういうふうに思っておりま

す。 

ひとつ慎重なるご審議を賜りたいと思います。 

以上でございます。 

委員長 ありがとうございました。 

続きまして、市長よりご挨拶をお願いいたします。 

市長 皆さんおはようございます。本日の議会運営委員会の開催に当たりまして一言ご挨

拶を申し上げます。 

議員各位におかれましては、平素より市政運営に特段のご配慮を賜りまして、改め

て御礼を申し上げます。 

今議長からご挨拶ありましたけれども、昨日、水戸で 10 名ということで、茨城県

内 15名ですか。 

第２波というような状況になってくるんではないかと。 

非常に緊張感を持って取り組んでいかなければいけないと、そのように考えており

ます。 

今回の案件につきましても、議案１件、新型コロナウイルス対策が中心になります

けども、提案をさせていただきますので、慎重なるご審議のほどよろしくお願い申し

上げまして、ご挨拶とさせていただきます。 

委員長 ありがとうございました。 

これより議事に入ります。 

令和２年第１回臨時会についてを議題といたします。 

提出予定議案については、議案書にありますとおり議案１件です。 

この議案については、この後の全員協議会でご説明をいただきますが、総務部長か



ら簡単に概要の説明をお願いいたします。 

総務部長 それでは議案書のほうを見ていただきたいんですけど、議案書に添付してある

補正予算の１ページになります。 

議案第 53号令和２年度那珂市一般会計補正予算（第４号）になります。 

こちらは、歳入歳出予算に継続費、地方債を補正する予定となっております。 

それで第１条についてご覧いただきたいんですけど、歳入歳出それぞれ３億 3,435

万 3,000 円を追加いたしまして、総額を 274 億 4,329 万 4,000 円とするものでござい

ます。 

歳出の主なものにつきましては、プレミアム付商品券発行事業や、商工業者緊急応

援事業ということになっております。 

説明は以上になります。 

よろしくお願いいたします。 

委員長 ありがとうございました。 

この議案につきましては、この後の全員協議会で改めて説明をしていただいた上で、

本日の本会議に上程し、委員会付託を省略して採決を行うことでよろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ声あり） 

委員長 それではそのように決定いたします。 

続きまして会期日程（案）について、事務局から説明を願います。 

次長補佐 会期日程案でございますが、お手元にお配りしました令和２年第１回那珂市議

会臨時会の会期日程案をご覧ください。 

本日７月 29 日、この後 10 時から全員協議会を開きまして、議案の説明をいただき

ました後にすぐ本会議でございます。 

開会、諸般の報告、会議録署名議員の指名、会期の決定、議案の上程、説明、質疑、

討論、採決を行いまして、閉会の予定でございます。 

以上でございます。 

委員長 説明が終わりました。 

この日程案でよろしいでしょうか。 

（「はい」と呼ぶ声あり） 

委員長 それではそのように決定いたします。 

ここで執行部に関係する案件は終了いたしました。 

執行部の皆様、お疲れさまでした。 

ご退席をお願いいたします。 

暫時休憩いたします。 

休憩（午前９時36分） 

再開（午前９時36分） 

委員長 再開します。 



議員と語ろう会のテーマについてを議題といたします。 

事務局より説明を願います。 

次長補佐 それでは、議員と語ろう会のテーマについてですが、開催日であります 10月

24日、31日の日程から逆算しますと、９月 11日号の広報なかおしらせ版で周知をし

ないと市民に十分な周知ができないと考えられております。 

そのため、原稿締切りであります８月中旬には、テーマを決めた原稿を広報担当に

提出しなければならないという形になります。 

つきましては、８月上旬までに、各常任委員会でテーマを決定していただければと

思います。 

以上でございます。 

委員長 今テーマについてなんですけども、これどういう形で委員会として決めるのか、

また、委員長、副委員長に一任して決めるのか皆さんのご意見を伺いたいと思います

が、いかがでしょうか。 

寺門委員 各常任委員会の委員長に一任ということで決めていただければ、あとその委員

会内は、委員会内の全員でやるのか。 

いろいろ集まらなくてもいま方法ありますんでね、工夫してやっていただければと。 

であればいいのかなっていう気はします。 

委員長 寺門委員から、委員長一任でよろしいんじゃないかということが出ましたけど、

どうでしょうか。 

それでよろしいですか。 

（「異議なし」と呼ぶ声あり） 

はい、委員長、副委員長に一任ということで、テーマを決めていただくということ

で決定したいと思います。 

寺門委員 もう一つはそうすると最終の態度決定というのはいつごろに、８月の末。 

委員長 いや、上旬までに決定しないとだめだということで、８月４日の議会運営員会開

催までに決定していただければと思いますので、どうぞよろしくお願いします。 

それではこの後の全員協議会で全議員に説明いたしますので、各常任委員会の委員

と話し合って決めていただきたく、委員長一任ということで決定させていただきます。 

以上で議会運営委員会を閉会いたします。ご苦労さまでした。 

閉会（午前９時39分） 

 

令和２年８月 25日 

那珂市議会 議会運営委員会委員長 萩谷 俊行            

 


